

05. Januar 2012

Pressemitteilung

ZENTRUM erhält zweiten Sitz im Cloppenburger Stadtrat

Ratsherr Dieter Beuse erklärt Beitritt zur Deutschen Zentrumspartei.

Cloppenburg, Ratsherr Dieter Beuse ist der Deutschen Zentrumspartei beigetreten. Beuse ist seit 2006 Mitglied des Cloppenburger Stadtrates und war bis November 2011 Mitglied der CDU-Fraktion.

Nach der Kommunalwahl am 11. September 2011 bildeten Ratsherr Udo Anfang (ZENTRUM) mit Yilmaz Mutlu (FDP) eine gemeinsame FDP-/ZENTRUM-Gruppe der Dieter Beuse am 07. November 2011 vorerst als parteiloses Ratsmitglied beiträt.

Ausschlaggebend für den darauffolgenden Beitritt zur Zentrumspartei ist laut Dieter Beuse vor allem die christliche, soziale und wertorientierte Programmatik der Partei, bei der jedes Parteimitglied aktiv am Programm mitarbeiten kann.

So beabsichtigt der selbstständige Gas- und Wasserinstallateurmeister sich insbesondere in den Bereichen Wirtschaft und Energie einzubringen. Beuse ist zugleich Mitglied des Bau- und Verkehrsausschusses.

Udo Anfang, Kreisvorsitzender des ZENTRUMs begrüßte den Schritt Dieter Beuses: „*Jetzt können wir uns auf kommunaler Ebene noch mehr für die Interessen der Bürger einsetzen*“. Zugleich freut sich Anfang auf ein wachsendes Interesse an seiner Partei. Bei der Kommunalwahl am 11. September 2011 erlangte das ZENTRUM nach 55-Jahren erstmals wieder einen Sitz im Cloppenburger Stadtrat. Mit dem Beitritt von Dieter Beuse zieht das ZENTRUM mit nunmehr zwei Ratssitzen sogar an der FDP vorbei und könnte auch eine unabhängige Fraktion bilden.

Pressekontakt

Dieter Beuse, Baggerschlatt 10, 49661 Cloppenburg

Telefon: 04471 / 6001, Email: dieter.beuse@zentrum-cloppenburg.de

Udo Anfang, Rosengärten 29, 49661 Cloppenburg

Telefon: 04471 / 930281, Email: udo.anfang@zentrum-cloppenburg.de